

Le voyage du petit prince



Lorsque j'avais 6 ans, j'ai vu une fois, une magnifique image dans un livre sur une école d'enfant, qui s'appelait « une vie d'accueil de loisirs ». Cette image me plaisait beaucoup et j'ai décidé de proposer mon propre dessin.

Mon dessin conte une histoire, celle du petit prince, qui partait sur son avion-vaisseau faire un voyage de planète en planète.

Notre avion fait cap sur une toute petite planète, peuplée d'étranges habitants nommés les « petites sections ». Ce petit peuple s'amuse à fabriquer des boîtes qui semblent magiques et qu'ils emballent. Quand le temps leur est favorable, ils s'amuse entre eux sur plusieurs petits jeux sportifs.



Ils m'ont guidé pour m'amener sur une planète voisine, peuplée de petits êtres tout aussi étranges, mais qui me semble un peu plus grand. Je crois qu'on les nomme les « moyens-grands ». Ceux-ci s'amuse à jouer avec le temps, en créant des arcs en ciel et en faisant des courses poursuites.

Un peu plus tard, content de mes cadeaux, j'ai repris mon vaisseau pour poursuivre mon voyage. J'ai découvert un nouvel astre, rempli de zones désertiques et de savanes. J'y découvris une petite tribu, les « Cépé », qui vivaient paisiblement au milieu des animaux sauvages.



Continuant mon périple, je repris mon vaisseau, me baladant au milieu des étoiles. C'est sur de petits astéroïdes que j'ai rencontré les « Céheu ». Les Céheu étaient étranges, ils se nommaient avec des chiffres. Quand Céheu-1 faisait de la gymnastique douce ou des jeux musicaux, ils se déguisaient avec un masque. De son côté, Céheu-2 voyageait sur un étrange transport, semblable à un vélo.

Je me suis amusé à essayer cela, et après m'être bien dégourdi les jambes, je choisis d'entamer mon chemin de retour pour revoir mes camarades.



En route, j'ai pu voir ceux qu'on appelle les « CM-hein ? » voyager sur des vaisseaux flottant sur l'eau, pour rejoindre leur amis « CM-d'eux » qui construisaient des œuvres à base de fils de fer.

Et maintenant bien sûr, ça fait longtemps déjà que je suis parti.

Je finissais mon voyage et revenait parmi les miens. Je n'ai jamais encore raconté cette histoire. J'ai pu revoir mes camarades et je n'ai pas revu les habitants des différentes planètes. Qui sait, peut-être que demain, dans un autre dessin, je découvrirai un autre voyage.

